



El Centro Cultural de Adra acogerá el próximo sábado 14 de noviembre a las 22:00 horas, la obra de teatro 'La Crisis de la Esperanza', una comedia ácida basada en hechos reales escrita y dirigida por Yassin Serawan y producida por Ítaca Producciones. El reparto está compuesto por el propio Yassin Serawan, Cristina Goyanes, Manuel Tallafe, José Burgos, Rafa Núñez y Víctor Boira.

Las entradas se encuentran a la venta en el Centro Cultural de Adra y en las dependencias del Ayuntamiento a un precio de 10 euros anticipadas o 15 euros en taquilla.

La esperanza en tiempos de crisis o la crisis de la esperanza es una radiografía de la sociedad que nos toca vivir, a través de la piel y en la carne de unos personajes que tratan de sobrevivir a la vida y a ellos mismos. Una obra que habla del barrio, de ese barrio en el que cada cual lucha por salir adelante día a día teñidos, eso sí, por el barniz de la esperanza. Personajes de ahora envueltos en una trama de siempre que habla del mundo actual y de la crisis por la que atraviesa, en todos sus aspectos: personales, económicos y sentimentales. Humor y drama, tragedia y comedia, se unen en esta historia de la España del siglo XXI.

Sinopsis de la obra

'La Esperanza en tiempos de Crisis' llega al Centro Cultural de Adra el próximo 14 de noviembre

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Domingo, 08 de Noviembre de 2015 17:34 -

Cuando de repente Julián se encuentra con que los cuarenta están a la vuelta de la esquina, toma consciencia de que su vida no se parece, ni por asomo, a sus sueños de juventud. Su matrimonio con Rita no pasa por su mejor momento, su condición económica tampoco y su rutina sigue anclada al mismo barrio, el mismo trabajo y los mismos amigos de siempre: Pepe, Gabi y Adolfo, formando todos ellos un perfecto equipo destinado al fracaso... Solo que hoy amaneció distinto. Las expectativas de un ascenso en el trabajo hacen que Julián sienta que su oportunidad ha llegado y que por fin va a cambiar su suerte.